



# ÉLECTIONS 2023 AUX CARS PERRIER : SUD/SOLIDAIRES REPRÉSENTATIF !

Aux Cars Perrier, les élections professionnelles étaient organisées les 08 et 09 février 2023.

Les salarié-e-s ont fait confiance aux listes présentées par la fédération Sud/Solidaires des Transports Urbains et Interurbains, en leur accordant **16% des voix** ce qui les place en seconde position.

Deux militant-e-s Sud/Solidaires sont désormais élu-e-s au CSE des Cars Perrier, et notre organisation syndicale est représentative dans l'entreprise.

Les militant-e-s de la section Sud/Solidaires des Cars Perrier tiennent à remercier toutes celles et tous ceux qui ont choisi de leur faire confiance.

Les élu-e-s Sud/Solidaires défendront les droits des salariés de l'entreprise au cours des réunions CSE, et la représentativité permettra à la section Sud/Solidaires de construire les luttes, notamment en posant des préavis de grève, dès que cela s'avérera nécessaire.

Enfin, nous tenons à rappeler que les élections professionnelles ne sont pas l'alpha et l'oméga du syndicalisme. **Pour un mouvement syndical fort, il faut l'implication de chacun-e des salarié-e-s**, et cela passe aussi par l'adhésion au syndicat. C'est pourquoi nous invitons chacune et chacun à rejoindre notre section syndicale dès maintenant.